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"Se Eu fosse o candidato do UB nos estaríamos no 2º turno " Fábio
Garcia

Eu sempre disse que era o melhor perfil do união Brasil

Danilo Figueiredo local/ Márcio Eça da redação 

O deputado federal licenciado Fábio Garcia (UB), atual chefe da Casa Civil do Estado de Mato Grosso,
afirmou em entrevista coletiva realizada na tarde de hoje no Palácio Paiaguás que, caso fosse o candidato do
União Brasil à prefeitura de Cuiabá, teria alcançado melhores resultados. "Tenho certeza que, se eu fosse o
candidato, teria um desempenho maior e estaria no segundo turno", declarou Garcia. Ele atuou como
coordenador-geral da campanha de Eduardo Botelho, que foi o representante do partido nas eleições
municipais.


